

# Projekt der Mäuse und Frösche

KW24

## Thema: Kinder dieser Welt

### Wir basteln Indianerschmuck

Zu Beginn des Projektes riefen wir uns unser Monatsthema „Kinder dieser Welt“ in Erinnerung. Rund um den Globus leben die Kinder in den verschiedensten Kulturen und auf unterschiedlichste Art und Weise. Auch gibt es immer noch Naturvölker (z.B. in Afrika). Die bekanntesten Naturvölker, die die Kinder kannten lebten in Amerika und man nannte sie Indianer. Dieses Volk und die Kinder erkennen Kinder auf Bildern sofort an ihrem besonderen Federschmuck. Deshalb wollten wir uns ebenso schmücken.

Die Kinder bekamen braune Streifen aus Tonkarton. Diese braunen Streifen sahen aus, wie Lederstreifen, den die Ureinwohner für ihren Schmuck verwendeten. Die Kinder bemalten sie mit bunten Filzstiften, ganz nach ihrem Ermessen.

Anschließend suchten sie sich bunte Federn aus, die sie daran befestigten.

Nun wurde Maß genommen und der Schmuck mit einem Tacker geschlossen.

Neben dem Kopfschmuck bastelten die Kinder auch Arm- und Fußbänder, sowie Ketten. Je nachdem, worauf sie Lust hatten.

Voller Stolz verließen sie mit ihrem Schmuck das Projekt und präsentierten es den anderen Kindern im Kinderhaus.

